



Junta de Gobierno Local

## KIKO VENENO Y LA SINFÓNICA LARIOS POP DEL SOHO ACTUARÁN EL PRÓXIMO 11 DE JUNIO EN LA PLAZA DE LA MARINA

Este concierto gratuito, organizado por Larios con motivo de La Noche en Blanco, fue aplazado por la previsión de lluvia

02/06/2023.- El próximo domingo 11 de junio se celebrarán los dos conciertos programados para la Noche en Blanco a cargo de Kiko Veneno y Larios Pop del Soho (orquesta sinfónica) que fueron aplazados por la previsión de lluvias. La Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy la modificación del expediente de dispensa de los objetivos de calidad acústica con carácter excepcional para la celebración de estos conciertos, que ya fueron autorizados por la Junta de Gobierno Local el pasado 12 de mayo. Ambos conciertos tendrán lugar en la Plaza de la Marina y son gratuitos.

Además, la Junta de Gobierno Local ha aprobado otros tres expedientes para dispensar de los objetivos de calidad acústica con carácter excepcional, la celebración de eventos de carácter cultural, deportivo y lúdico en la vía pública. El primero de estos expedientes es para el evento "Parque de Atracciones de Teatinos", que tendrá lugar entre los días 9 y 18 de junio en el propio distrito, concretamente en la explanada entre las calles Eolo, Carmen Laforet, Avenida de José Ribera y calle Navarro Ledesma.

El segundo de los expedientes es para la celebración de un concierto organizado por el distrito Cruz del Humilladero en la Plaza de la Solidaridad, el sábado 10 de junio entre las 18.00 y las 23.00 horas. Y, también en la Plaza de la Solidaridad, se va celebrar el 7 de junio un acto conmemorativo con motivo del Día Nacional del Donante organizado por la Asociación para la Lucha contra las Enfermedades del Riñón (ALCER). Habrá una lectura de un manifiesto y una ofrenda floral, entre las 12:30 y las 13:30 horas, para lo cual se ha aprobado un tercer expediente para dispensar de los objetivos de calidad acústica con carácter excepcional.

En otro orden de cosas, la Junta de Gobierno Local ha aprobado el cese de Trinidad Hernández como directora general del Area de Movilidad del Ayuntamiento, tras su elección como concejala de la corporación municipal para el próximo mandato. Este acuerdo surtirá efecto en el momento inmediatamente anterior a la toma de posesión como concejala, prevista para el próximo 17 de junio.















1